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Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung 
öffentlicher Teil 

Gremium Datum 

Ausschuss Schule und Weiterbildung 15.04.2013 

Sanierung von Schulgebäuden 
mündliche Anfrage von Herrn Dr. Schlieben aus der Sitzung am 04.03.13, TOP 6 

Die gestellten Fragen werden von der Verwaltung wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
 
Trifft es zu, dass die Stadt Köln derzeit keine Sanierungen von Schulgebäuden vornimmt?  
 
Antwort: 
 
Nein, es sind auch weiterhin Sanierungen von Schulbauten geplant und im Wirtschaftsplan der Ge-
bäudewirtschaft veranschlagt. 
 
Frage 2: 
 
Welche Summe wurde seit 1999 für die Generalsanierung und Instandsetzung von Kölner Schulen 
verausgabt?  
 
Antwort: 
 
Es wurde eine Summe von rund 1 Mrd. Euro verausgabt. 
 
Frage 3: 
 
Welche Auswirkungen hat die Haushaltslage der Stadt Köln auf derzeitige bzw. künftige Planun-
gen/Maßnahmen im Schulbautenbereich?  
 
Antwort: 
 
Hier wird auf die Beantwortung zur Anfrage "Mittelfristige Investitionsentwicklung bei Schul- und Ver-
waltungsgebäuden" verwiesen (Session-Nr.: 0968/2013), die am 18.03.2013 im Finanzausschuss 
beantwortet wurde und dem Ausschuss für Schule und Weiterbildung in der Sitzung am 15.04.2013 
ebenfalls zur Kenntnis gebracht wird. 
 
Frage 4: 
 
Welche Summe wäre nötig, um den vorhandenen Sanierungsstau abzubauen? 
 
Antwort: 
 
Nach heutigen Erkenntnissen wäre eine Summe von rund 1 Mrd. Euro nötig, wenn diese Summe so-
fort aufgebracht wird. Ansonsten werden sich zukünftig entstehende Bedarfe dazu addieren. 
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